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本⽇の流れ

1. 3⽉定例会

2. 6⽉定例会

3. 意⾒交換



3⽉定例会



29年度予算について

■子育て支援を拡充
第2子以降の保育料完全無料化（市単独施策拡充分） ３億３１６８万円

■ふるさと納税目標額を４億円と見込み、子育て自然環境保全に活用

■合併特例債を活用した公共施設、インフラの整備

・庁舎増改築、支所庁舎整備 １０億２４０８万円

・消雪設備整備 ３億１９５３万円

・橋梁長寿命化事業 ６億４９１６万円

・斎場施設改修 １億円

・河川防災カメラ整備事業 ９２９３万円

■マキノ高原温泉「さらさ」、くつき温泉「てんくう」改修 ７３３４万円

予算総額は２８１億５９００万円（前年度⽐７７００万円増）
合併後最⼤規模



少⼦⾼齢化が進む中、⼦育て⽀援策の充実が重要になっ
ている。市の独⾃政策にはどういったものがあるか。

⼀般質問

1.	⼦供を産み、育てることについての⽀援策

第⼆⼦以降の保育料無料化を実
施（本年度から）

産婦検診の追加の補助を検討



少⼦⾼齢化が進む中、地域で⼦供達が減り、低学年の児
童が単独で学校等に通うケースが出てきている。
⼦供の安全を確保するためにどのようなことを進めてい
くのか。

2.	安全な通学⼿段の確保について

スクールガードや保護者との連携を強める

⼦供への交通安全教育の実施を継続



3.	ICT活⽤の現状と今後の⽅向性について

コンピューターやタブレットなど情報技術を活⽤するこ
とが進められている。
⾼島市では特に教育分野でどういった取り組みがなされ
ているのか。

効果的な教育のため電⼦
⿊板の導⼊を進めている

教員の研修を定期的に実
施している



6⽉定例会



⼀般質問

1.	不妊治療の相談窓⼝や助成制度の利⽤促進について

不妊に悩まれているご夫婦は多いが、制度の周
知が不⼗分

•既存のPR⽅法を改善すべき
•インターネット等効果的なPR⽅法
を検討すべき

PRや啓発の⽅法含めて、改善・充
実を進める



2.	教職員の⻑時間労働実態の把握に向けて

⼩中学校の教職員の半数以上が残業時間80時間以上の現
状あり。
⻑時間労働の解決のために、現状の正確な把握が不可⽋
だが、現状は⾃⼰申告制である

• タイムカードの導⼊による⾃動的な時間記録が必要

⻑時間労働について協議の場を設け
る

正確に勤務表を記載するよう徹底
させる



3.	国道303号の歩道設置の現状と今後の促進について

歩道整備について以下の観点から促進を要望

•現状危険な地域があり、危険回避の⽬的
•座禅草観光地域の安全確保が必要

県へ改めての要望
をするとの答弁



市役所庁舎位置変更条例について

6⽉議会で市役所庁舎位置変更条例（今津→新旭）が可
決。以下の理由から賛成しました。

• 現状の未利⽤のまま次世代に残せない
• 駅や港に近く、湖岸道路沿いで、商業・観光分野での
利⽤を進めるべき
• 現庁舎増改築が進められている現状に合わせるべき

利⽤⽅針は住⺠の思いを
反映したものであるべき



意⾒交換



•市役所庁舎予定地の跡地は次の世代に向けてど
ういった利⽤が望ましいでしょうか

•⾼島市を将来⼦どもたちにとって良い街にする
ためにはどういったまちづくりをすべきでしょ
うか

良いアイデアはありませんか？



本⽇はありがとうございました。


